

Wir danken herzlich

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die liebevolle und überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Otto Häusler-Wegmann

17. Februar 1929 – 27. Januar 2016

erfahren durften.

All die lieben Umarmungen, die persönlichen Gespräche, die zahlreichen Beileidskarten und die vielen Spenden, die wir entgegennehmen durften, haben uns tief bewegt.

Herrn Pfarrer Christoph Waldmeier danken wir für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst. Herzlichen Dank auch an den Männerchor für den bewegenden Liedervortrag. Ein besonderer Dank für die berührende musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Altikon, im März 2016

Die Trauerfamilie